



La presidenta de la Comunidad de Madrid entregó hoy las llaves de un piso en el barrio de Tetuán a una familia en riesgo de exclusión

Viviendas de la Comunidad para familias en situación de especial necesidad por 61 euros al mes

- El Gobierno regional está creando un Parque de Viviendas de Emergencia Social destinado a familias en situación de grave dificultad
- 7.500 familias madrileñas se benefician de una reducción en el abono de sus rentas a través de la Agencia de Vivienda Social, por un total de 10,7 millones de euros
- La nueva vivienda, de 80 metros cuadrados, está situada en el barrio de la Ventilla, en la zona norte de la capital.

13 de agosto de 2015- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, acompañada por el consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras, Pedro Rollán, ha entregado hoy las llaves de una vivienda en el barrio madrileño de Tetuán a una familia en situación de especial necesidad y riesgo de exclusión.

La familia formada por una vecina madrileña de 52 años con dos hijos a su cargo de 8 y 9 años, y perceptora de la Renta Mínima de Inserción concedida por la Comunidad de Madrid, pagará un alquiler muy reducido gracias a la subvención aportada por la Comunidad de Madrid: 48,76 euros los tres primeros meses y, a partir de entonces, 61,40 euros. Estas cantidades pueden aumentar o disminuir, en función de las circunstancias de cada uno de los adjudicatarios, y del tipo de vivienda.

Cristina Cifuentes ha destacado que la entrega de este piso, que es una muestra más de las políticas sociales de su Gobierno, va a permitir que Rosario, cuyos ingresos mensuales no superan los 353 euros, y sus dos hijos vivan dignamente en una vivienda de dos dormitorios y garaje por la que pagarán poco más de la quinta parte de los 300 euros que abonaban hasta ahora por una sola habitación.

La presidenta madrileña ha afirmado que cualquier persona puede encontrarse en las circunstancias de esta familia por cuestiones como una ruptura familiar o



dificultades laborales, pero que eso no puede ser motivo para que sufra la exclusión residencial, porque nadie se puede quedar atrás.

Cifuentes ha recordado, en ese sentido, que reforzar el carácter social de la vivienda pública es un punto incluido en su decálogo de compromisos irrenunciables, es además la medida número 113 de su programa electoral, y una iniciativa asumida en su discurso de investidura.

PARQUE DE VIVIENDAS DE EMERGENCIA SOCIAL

En respuesta a ese compromiso, ha señalado, su Gobierno ha creado ya la Agencia de Vivienda Social y está estudiando las reformas legislativas para poner en marcha el parque de Viviendas de Emergencia Social (VES) que cubrirá las necesidades de las familias que atraviesen graves dificultades, ya sea por desahucio o por cualquier otro motivo. Es decir, ha añadido, para que ni Rosario y sus hijos ni ninguna otra familia vean agravada su situación por perder su vivienda.

El piso de 80 metros cuadrados en el que desde hoy vive esta familia tiene dos habitaciones y plaza de garaje y está situado en el barrio de Ventilla, en la zona Norte de la capital, muy cerca de la estación de Metro del mismo nombre.

En total, alrededor de 7.500 familias en nuestra región son beneficiarias de la reducción en el abono de sus rentas, al encontrarse en situación de grave dificultad, lo que supone un total de 10,7 millones de euros en la facturación de rentas de arrendamiento de la Agencia de Vivienda Social.